



UNE RENTRÉE **PLEINE D'ENVIE**

Depuis le premier confinement en 2020, les associations saint-martinoises subissent les retombées de la crise sanitaire qui les placent dans de grandes difficultés, les contraignent à s'adapter constamment et compliquent leur rentrée. Je veux ici leur transmettre tout mon soutien pour cette rentrée 2021.

La pratique sportive ou culturelle, pour nos enfants notamment, est pourtant prioritaire.

En cette rentrée 2021, nous ressentons tous le besoin de retrouver le plaisir du partage, le goût de l'effort et de l'apprentissage.

L'engagement associatif est lui aussi impacté. Il est de plus en plus difficile de trouver les bénévoles indispensables à la vie associative. Sur Saint-Martin, nous avons toujours su faire vivre ce tissu associatif ; au point d'atteindre 52 associations sur la commune ! Je ne doute pas que dans les semaines à venir de nouveaux Saint-Martinois s'investiront et y prendront beaucoup de plaisir.

La municipalité favorise l'accès aux activités sportives et de loisirs en renouvelant l'aide financière aux familles instaurée l'an dernier pour les licences associatives des plus jeunes. Mais aussi par la mise en place prochaine du dispositif « Sport Santé ». L'occasion de mettre le bien être et la santé au cœur de nos habitudes sportives.

Les subventions financières et aides communales pour le monde associatif ont évidemment été maintenues.

Je veux également souhaiter une année scolaire plus sereine à tous les acteurs éducatifs et à nos jeunes. Je sais que la mission si essentielle de l'école publique est complexe en temps de pandémie. Mais je sais aussi que les équipes

pédagogiques, les professeurs des écoles, les agents périscolaires, les agents d'entretien, les atsem et tous les acteurs assurent à chaque enfant un

égal accès au savoir et à la connaissance, et à une éducation de qualité.

Mais la rentrée des classes, c'est surtout celle des enfants. Ce moment où chacun hésite et tangué entre appréhension et plaisir de retrouver les copains et les copines... Je pense fortement à tous ces enfants chahutés par cette crise sanitaire et que nous devons accompagner au mieux. "Ce n'est pas dans l'école, c'est surtout hors de l'école qu'on pourra juger ce qu'a valu votre enseignement » disait Jules Ferry.

Bonne rentrée à tous les Saint-Martinoises et Saint-Martinois !

Votre maire
Julien Fichot

“ La municipalité favorise l'accès aux activités sportives et de loisirs en renouvelant l'aide aux familles ”